

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Nur 15 Prozent wollen im Ernstfall im Heim gepflegt werden

Berlin, 11.05.2017, 14:10 Uhr

GDN - Nur 15 Prozent der Deutschen wollen laut einer Umfrage in einem Heim gepflegt werden, sollten sie im Alter zu einem Pflegefall werden. Im vom Forsa-Institut erstellten RTL-"Trendbarometer" gaben 45 Prozent der Befragten an, es vorziehen, daheim von einer Pflegekraft gepflegt zu werden.

29 Prozent der Befragten möchten zu Hause von Angehörigen gepflegt werden. Laut Umfrage können sich knapp zwei Drittel der befragten Bundesbürger (74 Prozent) vorstellen, einen nahen Angehörigen, der zum Pflegefall wird, zum Beispiel die Eltern oder den Partner, selbst zu Hause zu pflegen. Mit 78 Prozent können sich das Befragte ab 60 Jahren tendenziell am häufigsten vorstellen. Für 24 Prozent ist das nicht vorstellbar. Um dem Pflegekräftemangel in Deutschland entgegenzuwirken, halten es 72 Prozent der Befragten für gut, wenn in Deutschland gezielt ausländische Pflegekräfte angeworben werden. Für die Umfrage wurden am 4. und 5. Mai 2017 insgesamt 1.011 Personen befragt. Die Auswahl der Befragten sei "repräsentativ", teilte das Institut mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-89229/umfrage-nur-15-prozent-wollen-im-ernstfall-im-heim-gepflegt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com